





ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNIS

¿Cómo se puede hablar de nivel de la vida trabajando cuatro horas o cuatro horas y media?

...¿Cómo se puede hablar de nivel de la vida trabajando cuatro horas o cuatro horas y media?...

... que hablen así de niveles de vida como si esto estuviera divorciado de la productividad, del desarrollo económico y social, como si eso estuviera divorciado de las necesidades de desarrollo de un país del Tercer Mundo, aunque sea socialista. Y también puede ser una lección en cuanto a la utilidad que tienen algunas etiquetas y los clichés, y la idea de nivel de vida; y también es una lección en cuanto a las malas consecuencias que puede tener en un proceso revolucionario llenarle la cabeza a la gente de las aspiraciones y ambiciones de bienes materiales, y olvidarse del deber, olvidarse de los principios, olvidarse de la tarea histórica que constituye una Revolución.

Fidel, 30 de noviembre de 1986

EE.UU. y Corea del Sur ultiman nuevas maniobras militares

WASHINGTON—.Estados Unidos y Corea del Sur aprobarán próximamente nuevos ejercicios militares conjuntos con la intención de "disuadir" a Corea del Norte de un posible nuevo ataque similar al que causó el hundimiento del buque sudcoreano 'Cheonan', en el que murieron 46 personas, según continúan insistiendo en el Pentágono.

De acuerdo con un despacho de Reuters, estas maniobras, navales y aéreas, se desarrollarán en el mar Amarillo y en el mar de Japón, aunque probablemente no se cerrarán hasta las conversaciones que mantendrán los representantes de los dos países directamente implicados la próxima semana en Seúl. La secretaria de Estado norteamericana, Hillary Clinton, y el secretario de Defensa, Robert Gates, se reunirán con sus homólogos surcoreanos el próximo 21 de julio.

El portavoz del Pentágono, Geoff Morrell, subrayó en rueda de prensa que "todos estos ejercicios son defensivos, pero enviarán un claro mensaje de disuasión a Corea del Norte". Además, "demostrarán nuestro compromiso inquebrantable con la defensa de Corea del Sur", añadió, sin detallar en qué consistirían las nuevas maniobras.

Esta tarde, Mesas Redondas de Telesur

Cubavisión, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, desde las 6:15 p.m., las Mesas Redondas Internacionales Afganistán: Nuevo General, la misma guerra y La Copa Mundial de Fútbol

2010, que fueron emitidas recientemente por el Canal multinacional Telesur.

El Canal Educativo retransmitirá estas Mesas al final de su programación del día.

Valdés Menéndez conoció detalles sobre los nuevos equipos para el movimiento de tierra de la expansión de la refinería de petróleo y obras del polo petroquímico.

Foto: Modesto Gutiérrez (AIN)

Inauguró Ramiro Valdés Centro Transmisor de Televisión en Cienfuegos

■ Armando Sáez Chávez

CIENFUEGOS.—El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, miembro del Buró Político y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, dejó oficialmente inaugurado aquí el Centro Transmisor de Televisión, segundo terminado de los siete de su tipo con que contará el país.

La torre piramidal con su sistema de antenas quedó ubicada sobre la azotea del edificio de 18 plantas aledaño al Hospital Provincial. Por estar situada en uno de los puntos más altos de la ciudad —a unos 90 metros de altura—, dentro de la zona de servicio y con fibra óptica en la interconectividad, la señal televisiva ahora es captada con más nitidez.

Justo Moreno García, director general de RadioCuba, recordó que el anterior centro ubicado en el Plan Mango fue seriamente dañado por el huracán Dennis en julio del 2005. Desde esa fecha fueron ejecutadas diversas tareas de carácter provisional por parte del organismo, hasta que el estudio de factibilidad aconsejó la solución actual como la definitiva. El diseño de la estructura aplicado es capaz de soportar vientos con fuerza de 250 kilómetros por

Como parte del recorrido, se realizó un chequeo del programa de consumo eléc-

trico en la región central del país, el cual exhibe una situación más favorable que el mes anterior. La tendencia apunta al decrecimiento y ajuste a lo planificado, cuyo mejor comportamiento lo logra Cienfuegos, seguida por Ciego de Ávila.

Sin embargo, Yadira García, miembro del Buró Político y ministra de la Industria Básica, insistió en la necesidad de continuar intensificando las medidas de ahorro, principalmente en el sector

Durante su estancia en la provincia de Cienfuegos el vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros visitó la base de la Brigada de Movimiento de Tierra de la Empresa Constructora de Obras de Arquitectura número 37 (ECOA-37), donde estuvo acompañado por Ricardo Cabrisas, vicepresidente del Consejo de Ministros, José Ramón Monteagudo, primer secretario del Partido en el territorio, Rolando Díaz, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, y Fidel Figueroa, titular del MICONS.

El Comandante de la Revolución conoció detalles del nuevo parque de 68 equipos chinos adquiridos recientemente para realizar labores constructivas en la expansión de la refinería de petróleo y de las obras del polo petroquímico, cuyos cronogramas de ejecución fueron analizados en el tradicional chequeo.